

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 13 juin et nous fêtons Saint Antoine de Padoue. Contemporain de François d'Assise, il a un grand talent de théologien et d'orateur. Il deviendra provincial des franciscains après François.

Je demande au Seigneur la grâce de scruter sa présence dans la méditation de sa parole aujourd'hui, au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

Les dominicaines de Beaufort chantent Incline ton coeur.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 5 de l'évangile selon saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Je vous le dis : Si votre justice ne surpasse pas celle des scribes et des pharisiens, vous n'entrerez pas dans le royaume des Cieux. Vous avez appris qu'il a été dit aux anciens : Tu ne commettras pas de meurtre, et si quelqu'un commet un meurtre, il devra passer en jugement. Eh bien ! moi, je vous dis : Tout homme qui se met en colère contre son frère devra passer en jugement. Si quelqu'un insulte son frère, il devra passer devant le tribunal. Si quelqu'un le traite de fou, il sera passible de la géhenne de feu. Donc, lorsque tu vas présenter ton offrande à l'autel, si, là, tu te souviens que ton frère a quelque chose contre toi, laisse ton offrande, là, devant l'autel, va d'abord te réconcilier avec ton frère, et ensuite viens présenter ton offrande. Mets-toi vite d'accord avec ton adversaire pendant que tu es en chemin avec lui, pour éviter que ton adversaire ne te livre au juge, le juge au garde, et qu'on ne te jette en prison. Amen, je te le dis : tu n'en sortiras pas avant d'avoir payé jusqu'au dernier sou. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Je contemple Jésus enseignant la foule sur le mont des béatitudes. J'écoute son appel à aller plus loin que le strict respect de la Loi de Moïse. Quelles sont les paroles qui me touchent, que je mémorise dans ce que je viens d'entendre? Je les confie au Seigneur.

#### Point 2

Jésus m'interpelle sur mon lien de fraternité : Quand ai-je eu de la colère pour mon frère? Comment cela s'est-il manifesté ? Ai-je considéré mon frère comme un insensé ? Que lui ai-je dit ? Je note tous les moments où je n'ai pas été ajusté en fraternité et je demande pardon.

#### Point 3

Dépasser la Loi de Moïse c'est entrer dans une démarche de pardon qui n'a pas de limite. De quelle manière est-ce que je pardonne ? Suis-je dans du donnant-donnant, où est-ce que je me laisse émouvoir par l'imperfection de l'autre? Est ce que je demande au Seigneur de me donner l'envie de pardonner ?

Dans une seconde écoute, je me laisse toucher par toutes les attitudes de violence que Jésus dénonce.

Je confie au Seigneur tout ce que j'ai découvert dans ce temps de prière, comment ma vie fraternelle est souvent blessante, peu harmonieuse et je lui demande son aide afin de ressembler de plus en plus au Christ aimant et frère aîné d'une multitude.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen